
 
Facile à Lire et à Comprendre



Le Parc zoologique de Paris est un zoo. 
Un zoo accueille beaucoup d’animaux sauvages.

Les objectifs du Parc zoologique sont :

• s’occuper des animaux pour les garder en vie 
car les animaux sont parfois menacés dans la nature

• partager des connaissances sur ces animaux
• faire des recherches sur ces animaux.

Au Parc zoologique de Paris, on peut :

• observer les animaux
• apprendre des choses sur les animaux
• apprendre des choses sur l'endroit où ils vivent
• regarder les plantes 

• se détendre en famille ou entre amis

• manger au restaurant ou pique-niquer 

• acheter un souvenir à la boutique

au Parc Zoologique de Paris ?
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Vous verrez des animaux de différents endroits du monde : 

• la Patagonie

• l’Afrique

• l’Europe

• l’Amazonie-Guyane

• Madagascar

Chaque endroit du monde  
représenté au zoo  
s’appelle une "biozone".
Vous pouvez visiter le zoo à votre rythme.
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Le Parc Zoologique de Paris c’est où ?

Le Parc zoologique de Paris est 

Vous ressortez au même endroit.

L’entrée est au croisement de 2 rues : 
- l’Avenue Daumesnil
- et la Route de la Ceinture du Lac Daumesnil

Comment venir au Parc zoologique de Paris ?

Vous pouvez venir en métro : 

• avec la ligne 8 :  
> descendez à la station Porte Dorée  
> marchez 7 minutes jusqu'à l'entrée du zoo 

• avec la  :  
> descendez à la station Château de Vincennes 
> prenez le bus 46 
> descendez à l’arrêt Parc zoologique 
> marchez 2 minutes jusqu'à l'entrée du zoo

Vous pouvez venir en tramway :

• avec la ligne T3 :  
> descendez à l’arrêt Porte Dorée  
> marchez 7 minutes jusqu'à l'entrée du zoo

venir au Parc zoologique de Paris
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Vous pouvez venir en bus : 

• avec les lignes 46 et  :  
> descendez à l’arrêt Parc Zoologique 
> marchez 2 minutes jusqu'à l'entrée du zoo 

• avec les lignes 86 et 325 :  
> descendez à l’arrêt Demi-Lune 
> marchez 7 minutes jusqu'à l'entrée du zoo

• Avec la ligne 77 :  
> descendez à l’arrêt Porte de Charenton 

Vous pouvez venir en vélo : 
Près de l’entrée du Parc, il y a des parkings pour :
• les vélos de location 
• les vélos personnels 

Vous pouvez venir en voiture  
ou en minibus :

l y a 2 places avenue Daumesnil  
à côté de l’entrée,
pour les voitures  
des personnes handicapées.

Pour trouver une place pour se garer 
pour les personnes handicapées  :

-
nementHandicape/

Pour les groupes qui viennent en car :

Le car doit déposer les personnes et partir.
Le car peut ensuite aller se garer  
sur le parking Cours des Maréchaux ou à Bercy. 
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Le Parc zoologique est ouvert : 
> tous les jours de la semaine, même les jours fériés. 

Le Parc zoologique est fermé : 
> après les vacances de Noël,  
pendant 3 semaines en janvier

Les horaires du parc changent selon les saisons.

• En hiver, le zoo est ouvert : 
> de 10h à 17h 

 

• Le reste de l’année, le zoo ouvert :  
> de 9h30 à 18h la semaine 
> de 9h30 à 19h30 le week-end, les jours fériés,  
et pendant les vacances scolaires

  
 

> nocturnes jusqu'à 22h 

 

les jeudis soir de juillet à mi-août

 
 
TOUTE L'ANNÉE : 

 
avant la fermeture du parc. 
Par exemple :
en hiver, le parc ferme à 17h.  
Vous pouvez entrer jusqu’à 16h.

 
au Parc zoologique de Paris ?

HIVER

RESTE 
DE L’ANNÉE

semaine

RESTE 
DE L’ANNÉE

week-end, jours 
feriés, vacances
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à l’entrée du Parc ?

A l’entrée, il y a des agents de sécurité. 
Vous devez ouvrir votre sac.
Les agents de sécurité vérifient 
si vous avez des objets dangereux.
 
Les valises et les grands sacs de voyage sont interdits.
l n'y a pas d'endroit où déposer
vos valises et vos grands sacs. 

pour acheter ou prendre un billet d’entrée.  

Une file prioritaire est toujours ouverte 
pour les personnes handicapées.

Si vous êtes handicapé, vous avez le droit  
de passer devant les autres. 
Même s’il n’y a qu’une seule caisse ouverte.

Les agents d’information sont là pour vous aider. 
 

Après avoir pris le billet, 
allez à gauche pour passer les tourniquets.
l y a un passage spécial pour :
• les personnes en fauteuil roulant 
• 
Si vous avez du mal à passer les tourniquets, 
vous pouvez demander de l’aide.

 
à l’entrée du Parc ?
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Combien ça coûte ?
et l'arrivée à la caisse

L’entrée  est gratuite pour : 

• 
• 

Pour avoir un billet d'entrée gratuit,  
vous devez montrer à la caisse : 
- un document fourni par la MDPH
- ou votre carte d'invalidité
- ou votre carte mobilité inclusion

La personne à la caisse vous donne un billet. 

Vous présentez le billet à l’agent du zoo.  

L'agent vérifie le billet avec sa machine. 
Vous pouvez passer les tourniquets  
et commencer la visite. 

Visites en groupe :

Vous pouvez venir en groupe, à partir de 10 personnes.
Si le groupe a plus de 20 personnes,  
Il faut le séparer en plusieurs groupes.

Vous voulez visiter le zoo en groupe. 
Le responsable du groupe doit contacter 
le Service Réservation à l'avance.
Pour réserver, il faut aller sur le site : 
reservationgroupe.mnhn.fr

Vous devez réserver votre jour et votre heure de visite. 
Vous devez réserver au moins un mois 
avant la date de la visite. 

Même si le billet d'entrée est gratuit.
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Les règles à respecter

Pour que les animaux et les visiteurs se sentent bien,  
il y a des règles à respecter : 

• il ne faut pas taper sur les vitres ni crier ;  
crier et taper sur les vitres fait peur aux animaux.

• il ne faut pas nourrir les animaux ; 
nourrir les animaux risque de les rendre malades.

• il ne faut pas lancer d’objet sur les animaux ; 
lancer un objet sur un animal risque de le blesser.

 

Les animaux dans la Serre et dans la volière  
se déplacent autour de nous.

• il est interdit de toucher les animaux de la Serre  
et de leur faire peur

• il ne faut pas s’approcher des nids des oiseaux.

 

• il faut manger dans les aires de pique-nique.
• il faut jeter les déchets dans les poubelles
• il ne faut pas cueillir les fleurs
• il ne faut pas abimer les plantes
• il est interdit de fumer et de vapoter.
 

Pour la sécurité de tout le monde :
• il ne faut pas s’approcher des animaux
• il ne faut pas grimper aux arbres ni sur les rochers
• il ne faut pas s’asseoir sur les barrières. 

Les règles à respecter
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Point information

 
Juste après les tourniquets, il y a un point information. 

Un agent du parc est là pour répondre aux questions.

L’agent peut distribuer un plan du zoo  
et un livret en français facile.

L’agent peut prêter un fauteuil roulant  
en échange d’une carte d’identité. 
Pour récupérer votre carte d’identité,  
rapportez le fauteuil  
30 minutes avant la fermeture du parc.
 

A la caisse vous pouvez payer pour louer :
• des jumelles
• 
Vous pouvez ensuite récupérer les jumelles  

Les services pratiques  
dans le Parc
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Les chemins accessibles 
dans le Parc

Les allées du parc sont accessibles  
aux personnes en fauteuil roulant.  

Le chemin est plat.

 

 
du bassin des otaries. 

 
devant la passerelle des rhinocéros. 

 
et aller voir les rhinocéros.
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Plan du Parc et services pratiques
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Autres documents ou sites Internet sur le Parc zoologique de Paris :
• Plan de visite
• www.parczoologiquedeparis.fr/fr
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Avenue Daumesnil - 75012 PARIS

Merci de votre visite 
au Parc zoologique de Paris 

et à bientôt !


